



# Honorable Concejo Deliberante de Florencio Varela

Gacetilla de

Número 1

2013

Sesión Apertura

Florencio Varela, 03 de Abril de 2013.

## GACETILLA DE PRENSA

El período legislativo 2013 quedó oficialmente inaugurado hoy en las instalaciones del Honorable Concejo Deliberante. Luego de realizarse la lectura del decreto de convocatoria, se lleva a cabo la votación para fijar los días y horarios de las sesiones, quedando el mismo establecido para los 1º y 3º viernes de cada mes en el horario de las 8.30; como así también la conformación y horario de trabajo de las Comisiones Permanentes.



El Intendente Julio Cesar Pereyra pronunció el discurso de apertura en el cual ratificó el rumbo de las políticas y acciones de gobierno anunciadas en 2012.

El mandatario comunal señaló: "Este 2013 es un año que llega con muchos proyectos y metas para concretar en el plano nacional y local, y me alegra saber que una vez más, todos juntos, cada uno desde su lugar y función, trabajamos para seguir empujando el crecimiento de nuestro país y de nuestro distrito".

"Hace una década que Varela viene creciendo junto a la Argentina, que venimos creciendo en todos los aspectos de la gestión, siempre trabajando con el propósito de mejorar la calidad de vida de cada uno de nuestros vecinos del distrito. Cuando hablamos de calidad de vida de la persona estamos hablando de acciones concretas referidas a la educación y a la salud de nuestras familias, al cuidado del ambiente, al deporte y a la cultura, a la seguridad y al trabajo" manifestó.



Además detalló cada una de las acciones que lo llevarán a cumplir con ese objetivo: "Vamos a continuar desarrollando proyectos educativos: como el proyecto "Dale, jugamos" en convenio con la Fundación Educacional y la Jefatura Distrital que desarrollará la educación alimentaria y nutricional en 40 escuelas primarias".

A nivel cultural y deportivo, manifestó que este año se va a continuar trabajando con los ballets municipales, las Orquestas Infantiles y Juveniles y la Orquesta Sinfónica Municipal, los Carnavales Varelenses y se va a desarrollar el programa "Varela lee" en las distintas

bibliotecas populares, en los CIC, escuelas y demás instituciones. En deportes destacó que se incrementaron el número de escuelas deportivas pasando de 23 a 51 en 2012 con el objetivo de llegar a 90 en este 2013. En esta línea se profundizaron los trabajos en los programas municipales como Varela Camina y las maratones varelenses.

En un repaso por las obras tendientes a la salud resaltó la informatización de 22 centros de Atención Primaria, la inauguración del Centro de Atención Primaria de Santa Rosa, las nuevas instalaciones del CIC de Santo Tomás y la puesta en valor de los centros de Atención Primaria de Zeballos 2 y Villa Angélica. Este año se continuará trabajando con en equipamiento y mejoras de infraestructuras en los centros de San Jorge, Ricardo Rojas, Sarmiento y Villa Hudson.

En lo que respecta a obras públicas explicó "Entre agosto y septiembre estaremos finalizando la segunda etapa de la repavimentación y ensanche de la Ruta Prov. Nº 53 (Av. Eva Perón) y ya nos encontramos trabajando en la 3º y 4º del proyecto que dará continuidad a la obra y permitirá vincularla con la futura autopista Presidente Perón. Además, ya gestionamos para dar comienzo este año, la construcción de 4 nuevos pasos bajo nivel en la Av. Hudson, Pringles, Estados Unidos y Los Pinos." También remarcó que ya esta funcionando a modo de prueba la Planta Municipal Productora de Concreto Asfáltico, se trabajará para mejorar 10 plazas de Varela, el Polideportivo municipal ex Petroleros, la finalización del Polideportivo Municipal, la ampliación de la peatonal Monteagudo, mejoras en los centros comerciales de Ing. Allan, Ricardo Rojas, KM 26 y Cruce Varela.



Finalizando su discurso, el Intendente dedicó unas palabras recuperando los dichos manifestados por el Papa Francisco en su asunción y llamó a la unión de todos: "De los vecinos, de quienes ocupamos tareas desde el ejecutivo, de los legisladores, de los trabajadores municipales, de nuestros educadores, profesionales de la salud, empresarios e industriales, de todos. Por que al fin de cuentas todos trabajamos con un mismo fin, que es el de hacer de Varela un lugar mejor para vivir."